

ABSTRAK

Indriyana Desy Kumalasari (1510110025). “Penguatan Fiqih Madzhab Syafi’i Melalui Mata Pelajaran Muatan Lokal Fiqih Amaly Kelas X Di MA NU Banat Kudus”. Skripsi. Kudus : Jurusan Tarbiyah, Program Studi Pendidikan Agama Islam (PAI).

Adanya muatan lokal fiqih amaly di MA NU Banat yang berupaya meningkatkan mutu pendidikan serta mengembangkan potensi madrasah sehingga memiliki nilai lebih dan bisa mengembangkan pemahaman peserta didik terhadap fiqih madzhab Syafi’i dan peserta didik mudah untuk memahami serta mengerti juga mampu mengaplikasikannya dalam kehidupan sehari-hari. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : 1) Bagaimana fiqih madzhab Syafi’i melalui mata pelajaran fiqih amaly kelas X sebagai mata pelajaran muatan lokal di MA NU Banat Kudus. 2) Bagaimana mata pelajaran fiqih amaly sebagai mata pelajaran muatan lokal kelas X di MA NU Banat Kudus. 3) Penguatan fiqih Madzhab Syafi’i melalui mata pelajaran fiqih amaly kelas X sebagai mata pelajaran muatan lokal di MA NU Banat Kudus

Adapun penelitian ini langsung terjun penelitian di lapangan. Subyek dalam penelitian ini adalah guru pengampu mata pelajaran fiqih amaly kelas X di MA NU Banat Kudus serta waka kurikulum dan Tim Penyusun buku fiqih amaly dan juga peserta didik MA NU Banat dengan menggunakan metode analisis data melalui beberapa langkah yaitu reduksi data, penyajian data dan verifikasi.

Dari hasil anlisis data dapat diperoleh temuan-temuan penelitian sebagai berikut : 1) Fiqih madzhab Syafi’i yang dijadikan sebagai pedoman dalam mata pelajaran fiqih amaly yang menerangkan tentang ibadah yang bisa di implementasikannya dalam kehidupan sehari-hari. 2) Mata palajaran fiqih amaly terdapat yang namanya proses pembelajaran fiqih amaly dimana mata pelajaran fiqih amaly lebih condong pada praktiknya dari pada sebuah materi saja. 3) Penguatan fiqih madzhab syafi’i melalui mata pelajaran fiqih amaly kelas x sebagai mata pelajaran muatan lokal di MA NU Banat Kudus, kita khususnya peserta didik di MA NU Banat memakai Ahlussunnah Wal-jama’ah memakai faham Madzhab Syafi’i. Oleh karena itu proses pembelajaran mata pelajaran fiqih amaly kelas X di MA NU Banat Kudus ini supaya peserta didik menjadi ouput yang mempunyai peran penting di dalam masyarakat dan siap terjuan dimasyarakat, karena di madrasah sendiri sudah membekali atau menanamkan ketaqwaan dalam diri anak tentang mengembangkan pemahaman peserta didik terhadap fiqih madzhab Syafi’i.

Kata Kunci : Fiqih Madzhab Syafi’i, Fiqih Amaly, Muatan Lokal